

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Weihnacht beim Riesenrad

16 Hütten im Prater sorgen ab 19. November für Weihnachtsstimmung und viel Action.

■ (kp). Am Riesenradplatz ist der Weihnachtsmann zu Gast. Ein Winterdorf verbreitet ab 19. November weihnachtliche Stimmung.

Elf Meter hoher Christbaum

Einzigartige Punsch-, Most- und Glühweinspezialitäten gibt's genauso im Angebot wie traditionelle Gerichte der Altwiener Küche. Eine elf Meter hohe, hell erleuchtete Christbaumschmuckpur weist den Weg zum Markt.

Erstmals stehen heuer jeden Freitag und Samstag ab 18.30 Uhr spektakuläre Show- und Music-Acts auf dem Programm.

Weihnachtsmann & Perchten

Aber nicht nur auf der Bühne ist viel los. Die Akteure verteilen sich auch direkt auf dem Platz und beschenken den Gästen ein besonderes Erlebnis.

Ihren Besuch versprochen haben bereits der Weihnachtsmann, die Rote-Nasen-Clowndoctors und Perchten.

An zwei Punschhütten kann man auch etwas für den guten Zweck tun: Die zwei Euro Häferleinsatz kommen Rote-Nasen-Clowndoctors zugute.

„Besonders schön ist, dass bei diesem Wintermarkt auch ein guter Zweck im Mittelpunkt steht.“

CHRISTIAN OXONITSCH

Beheizter Praterzug für Kids

Auch für Kinder gibt es heuer spannende Winterabenteuer. Zwei- bis Siebenjährige erwartet Donnerstag bis Freitag ein spezielles Erlebnis: Mit dem beheizten Praterzug durch den Vergnügungspark.

Geöffnet hat der Winter-

markt am Riesenradplatz vom 19. November bis 8. Jänner Montag bis Freitag von 12 bis 21, Samstag, Sonntag und Feiertag von 11 bis 21 Uhr.

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP!
MEDIASERVICE



Prof. Dr. Best im „Ren(n)tierschlitten“ flankiert von Stadtrat Oxonitsch und Christian Rötzer. Foto: Hochmuth